
Paulo Dantas assegura verba de 
R$ 837 milhões para quitação de 

precatórios na Educação

Reunião resulta em esforços para obter recursos 
de R$ 1,2 bi para investir na educação

Prefeito JHC entrega alvarás para novos 
empreendimentos em Maceió

Iniciativa da Prefeitura beneficia comunidades 
em situação de vulnerabilidade social
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JUSTIÇA

MAIS EMPREGOS 

Ministro Renan Filho é o Ministro Renan Filho é o 
segundo melhor avaliado segundo melhor avaliado 
no governo Lulano governo Lula

Pesquisa foi divulgada pelo Congresso em 
Foco e feita com líderes do legislativo federal

Biu de Lira torra Biu de Lira torra 
dinheiro de dinheiro de 
royalties do royalties do 

petróleo com petróleo com 
advogados e advogados e 

incha máquina incha máquina 
públicapública

Barra de São Miguel compromete maior parte 
dos R$ 14,5 milhões que recebeu via ordem judicial

ESCÂNDALO

Presidente da Câmara 
de União dos

Palmares registra 
B.O. contra jornalista

Profissional da 
comunicação rebateu 
vereador com desafio

POLÊMICA INVESTIMENTO



O recente escândalo de 
corrupção na cidade de Barra 
de São Miguel é uma demons-
tração chocante de como a 
ganância e a falta de ética 
podem corroer os pilares da ad-
ministração pública. A notícia, 
publicada pelo jornal Estadão, 
revela uma teia de conluio que 
comprometeu quase toda a 
receita milionária dos royalties 
de petróleo destinados ao mu-
nicípio, em 
um esquema 
envolvendo 
o prefeito 
Biu de 
Lira, pai do 
presidente 
da Câmara, 
Arthur Lira 
(PP-AL).

Os 
números 
apresen-
tados são 
estarrece-
dores. Em 
apenas 
um ano, o 
número de servidores públicos 
em Barra de São Miguel mais 
que dobrou, saltando de 401 

para 896. Isso equivale a 11% 
da população local trabalhando 
na prefeitura. É impossível não 
questionar a motivação por 
trás dessa explosão no quadro 
de funcionários e suspeitar 
que tal manobra foi realizada 
para acomodar apadrinhados 
políticos em cargos desneces-
sários, servindo a interesses 
particulares em detrimento do 
bem comum.

A ligação do esquema com a 
figura do presidente da Câma-
ra, Arthur Lira, não pode ser 

ignorada. A presença de um 
membro tão influente do cenário 
político nas proximidades do 
caso suscita questionamentos 
sobre sua conivência ou conhe-
cimento da situação. A credibi-
lidade do parlamento também é 
posta à prova quando figuras de 
destaque estão envolvidas em 
escândalos locais.

A população de Barra de 
São Miguel merece explicações 

transparen-
tes e medidas 
imediatas para 
responsabilizar 
os envolvidos 
nesse desvio 
de recursos e 
na má gestão 
pública. É fun-
damental que 
as instituições 
competentes 
atuem com 
rigor e impar-
cialidade na 
investigação do 
caso, garantin-
do que a justiça 

seja feita e que exemplos sejam 
dados para coibir práticas 
corruptas em qualquer esfera 
governamental.
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Voney Malta

Barra de São Miguel, um ótimo negócio

O que impede Isnaldo de suceder Arthur 
na presidência da Câmara

EXPEDIENTE

‘’Principalmente a proxi-
midade e a aliança  política 
com os Calheiros’’, revelam 
alagoanos que frequentam o 
círculo político em Brasília.

Contam essas fontes que 
o Isnaldo Bulhões que ficou 
conhecido como deputado es-
tadual mudou, desapareceu.

Virou uma máquina de fa-
zer política, pois articula com 

todas as correntes. O prestí-
gio é tão grande que é líder do 
MDB pela terceira vez.

E um dos motivos des-
sa transformação foi uma 
mudança simples de hábito: 
abandonou o costume herda-
do dos parentes de ‘fazer ar-
ticulação política no período 
noturno e nas madrugadas.

O mais cotado, hoje, para 

suceder Arthur Lira - eleito 
para o biênio 2023-2024 - é 
Elmar Nascimento, do União 
Brasil. Do centrão, o baiano 
é figura central no grupo do 
presidente da Câmara .

Isnaldo também é muito 
próximo de todos, mas o ‘ca-
rimbo de calheirista’ reduz 
suas chances.

Será que há saída, caro lei-
tor?
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Informações sobre uma possível negocia-
ção entre o presidente da Câmara, Arthur Lira, 
e o governo de Luiz Inácio Lula da Silva têm 
circulado nos bastidores políticos. Os rumores 
intensificaram-se após as últimas ações de Lira, 
que foram percebidas como uma aproximação 
estratégica.

Especula-se que, após deixar a presidência 
da Câmara Federal, Arthur Lira poderá assu-
mir um dos ministérios de Lula que estão sob o 
controle do Centrão. Essa movimentação políti-
ca colocaria Lira e seu arqui-inimigo, o senador 
Renan Calheiros, em uma disputa paritária em 
2026.

A eventual concretização desse cenário de-
penderá de vários fatores, incluindo o desempe-
nho de Lira e a relação do presidente Lula com 
o Centrão. Especialistas afirmam que é funda-
mental para o presidente da Câmara entregar 
resultados consistentes para fortalecer suas posi-
ções em eventuais negociações futuras.

O Centrão é um grupo político conhecido 
por sua capacidade de aglutinar partidos de di-
ferentes ideologias em busca de interesses co-
muns, o que tem gerado debates e discussões 

O Ministro dos Transportes Re-
nan Filho (MDB) é o segundo me-
lhor avaliado do governo Lula. A 
pesquisa é do Congresso em Foco e 
foi feita com os principais líderes do 
Legislativo federal. O senador licen-
ciado recebeu 15 avaliações positivas 
e somente três negativas, o que o colo-
ca na segunda posição, com um saldo 
de 12 pontos. O topo do ranking ficou 
com o Ministro Fernando Haddad, 
que comanda a pasta da Fazenda.

Para o ministro Renan Filho, a 
avaliação aponta a integração entre 
os poderes nesse terceiro mandato do 
presidente Lula. “O diálogo fortalece 
a democracia e une as pessoas. O Mi-
nistério dos Transportes está aberto 

para conversar, ouvir e buscar solu-
ções coletivas para o desenvolvimento 
do país. Agradeço a avaliação positiva 
realizada junto aos principais líderes 
do Legislativo federal”, disse.

O Painel do Poder é a única pes-
quisa no Brasil a ouvir exclusivamente 
os líderes políticos mais influentes no 
Congresso Nacional para aferir as ten-
dências predominantes na Câmara e 
no Senado quanto ao relacionamento 
com o governo federal e às políticas 
públicas. Feita no formato de painel, 
a pesquisa permite a tomadores de 
decisões antecipar cenários e fazer 
prognósticos. A cada três meses, são 
ouvidos cerca de 70 congressistas que 
consideramos ter maior influência no 
Legislativo.
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Pesquisa foi divulgada pelo Congresso em Foco e feita com líderes do legislativo federal

NEGOCIAÇÃO

DE PARABÉNS

Rumores sobre a possibilidade de Lira integrar o governo ganham força
Bastidores: Arthur Lira pode assumir ministério

sobre sua real influência nas decisões do governo. 
Diante das incertezas, alguns analistas avaliam 

que a conjuntura política brasileira continua a ser 

moldada por alianças e possíveis acordos, com ato-
res-chave buscando consolidar suas posições em pre-
paração para as próximas eleições.
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Ministro Renan Filho é o segundo
 melhor avaliado no governo Lula
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No próximo dia 28, a Secretaria de Estado 
do Meio Ambiente e dos Recursos Hídricos 
(Semarh) realizará a inauguração da Sala de 
Alerta “Rômulo de Araújo Abreu”, uma inicia-
tiva que reforça o compromisso do Governo de 
Alagoas com a segurança da população frente 
aos desafios climáticos. A nova sala conta com 
equipamentos de última geração e será utilizada 
para o monitoramento contínuo das condições 
hidrometeorológicas em todo o estado.

O secretário da Semarh, Gino César, destaca 
a importância do monitoramento dos dados cli-
máticos como uma ferramenta primordial para 
a prevenção de possíveis impactos à população. 
Desde o início do ano, a Secretaria tem inves-
tido em melhorias nessa área, visando fornecer 
informações precisas e ágeis às autoridades e aos 
cidadãos.

Entre os avanços realizados pela equipe da 
Semarh este ano, destaca-se a criação da Supe-
rintendência de Prevenção em Desastres Natu-
rais (Spden), responsável por institucionalizar o 
trabalho de prevenção a desastres. Além disso, 
com a implantação da nova rede de monitora-
mento hidrometeorológico, Alagoas se tornou 
o primeiro estado do país a ter 100% de seus 
municípios monitorados.

A Sala de Alerta “Rômulo de Araújo Abreu” 
é dotada de tecnologia de ponta, incluindo um 
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INOVAÇÃO Estrutura moderna visa prevenir impactos causados por eventos climáticos

Sala de Alerta é inaugurada pela Semarh 
para monitoramento climático em Alagoas

videowall que permite que os especialistas acom-
panhem em tempo real as condições climáticas em 
todo o estado. Esses recursos tecnológicos permiti-
rão respostas mais rápidas e eficientes aos eventos 
climáticos, contribuindo para proteger a população e 
reduzir os impactos provocados pelas chuvas, como 
elevação de rios, deslizamentos de terra e barreiras.

A nova Sala de Alerta tem um significado espe-
cial ao receber o nome do meteorologista Rômulo 
de Araújo Abreu, um dos fundadores do Núcleo de 

Meteorologia de Alagoas e um dos idealizadores des-
se importante projeto. Rômulo, que atuava na área 
de meteorologia operacional e era autor de relevantes 
pesquisas na área ambiental e de recursos hídricos, 
faleceu em novembro de 2020.

Com a inauguração da Sala de Alerta “Rômulo 
de Araújo Abreu”, Alagoas reforça seu compromisso 
com a segurança da população e avança significativa-
mente na prevenção e mitigação dos impactos causa-
dos por fenômenos climáticos em seu território.
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Paulo Dantas assegura verba de R$ 837 
milhões para quitação de precatórios 

INVESTIMENTO
Reunião resulta em esforços para obter recursos de R$ 1,2 bi para investir na educação

O governador Pau-
lo Dantas garantiu, nesta 
quarta-feira (26), em reu-
nião com o ministro da 
Advocacia Geral da União 
(AGU), Jorge Messias, a 
liberação de R$ 837 mi-
lhões relativos a uma dívida 
da União com o Estado de 
Alagoas ainda da época do 
extinto Fundo de Manu-
tenção e Desenvolvimento 
do Ensino Fundamental e 
de Valorização do Magis-
tério (Fundef), que vigo-
rou entre 1998 e 2006. Os 
recursos estão inscritos no 
acordo dos precatórios e já 
constam no Orçamento fe-
deral de 2024.

Com base na legislação, 
60% dos R$ 837 milhões 
(cerca de R$ 500 milhões) 
serão obrigatoriamente dis-
tribuídos entre os professo-
res que lecionavam na rede 
estadual entre 1998 e 2006. 
“Viemos a Brasília garan-

tir o direito de centenas de 
profissionais da Educação 
de Alagoas. Nós estamos 
em busca de conseguir a 

ampliação deste acordo 
com a União, e tenho certe-
za de que vamos conseguir 
mais um passo importante 

e justo”, declarou o gover-
nador.

O pagamento foi garan-
tido após uma disputa judi-

cial entre Alagoas e a União. 
O Estado reclamava de pre-
juízo financeiro depois da 
extinção do fundo, e par-
te do processo foi julgado 
procedente. Um segundo 
montante, de aproximada-
mente R$ 1,2 bilhão, ainda 
é motivo de divergência. 
Oito estados do Nordeste e 
um do Norte buscam acor-
do com o governo federal 
sobre esta parte.

Durante o encontro com 
o ministro, o governador 
recebeu a informação que 
a AGU já discute com o 
Tesouro Nacional a inscri-
ção do valor no Orçamento 
da União com pagamento 
para até 2025. “Estamos 
esperando a aprovação do 
Marco Fiscal (previsto para 
agosto) para, em seguida, 
discutir este acordo com o 
ministro Fernando Haddad 
(Fazenda)”, declarou Mes-
sias.



Foi sancionada, na segunda-feira (24), pelo 
Governador de Alagoas, Paulo Dantas, a lei nº 
8.917, de 24 de Julho de 2023, de autoria da 
deputada estadual Gabi Gonçalves, que estabe-
lece a destinação de 5% das vagas de emprego 
de prestadores de serviços contratados pelo Go-
verno Estadual. A medida busca proporcionar 
oportunidades de recomeço e autonomia para as 
mulheres, promovendo sua reintegração social e 
econômica.A Deputada Gabi Gonçalves ressal-
ta que a iniciativa é fundamental para a promo-
ção da igualdade de gênero e para a proteção das 
mulheres em situação de vulnerabilidade. 

“Nossa sociedade ainda vive diversos proble-
mas que nascem com a violência doméstica e 
familiar, e não é tão simples para a mulher con-
quistar autonomia e recomeçar sua vida. A cria-
ção da lei incluiu as tantas histórias que ouço, e 
para que não haja histórias com essas no futuro. 
A violência doméstica e familiar contra a mulher 
é uma questão não apenas social, mas também 
de saúde pública”, afirmou a parlamentar.

A proposta foi amplamente discutida e apro-
vada na Assembleia Legislativa de Alagoas, sen-
do reconhecida como uma iniciativa inovadora 
para oferecer suporte e oportunidades para as 
mulheres que enfrentaram a dolorosa realidade 

O cenário político na cidade de União dos 
Palmares ganhou contornos polêmicos após o 
presidente da Câmara de Vereadores, Givanil-
do Gomes da Silva, conhecido como Nenzinha 
(PSL), registrar um boletim de ocorrência con-
tra o jornalista Ivan Nunes, editor do blog “A 
Palavra”. Segundo as declarações do parlamen-
tar, o jornalista teria repetidamente atacado sua 
imagem e reputação em publicações.

O caso ganhou ainda mais destaque com as 
acusações feitas pelo advogado de Nenzinha, 
Manoel Júnior. O profissional de direito rotu-
lou o jornalista como um “legítimo bandido” e 
apontou um histórico de conduta inadequada, 
citando diversos casos de calúnia e difamação 
contra ele, datando desde 2009. Em resposta às 
críticas, Ivan Nunes defendeu seu trabalho jor-
nalístico, enfatizando a liberdade que a imprensa 
deve exercer em um país democrático. 

Ele alega que seu papel é receber denúncias e 
fornecer informações aos leitores para que pos-
sam tirar suas próprias conclusões. Além disso, 
o jornalista sugeriu que o presidente da Câma-
ra conduza o Poder Legislativo de forma mais 
transparente, a fim de evitar críticas.

A situação se tornou ainda mais tensa quan-
do o parlamentar revelou à imprensa que a Câ-
mara solicitou o afastamento de Ivan Nunes de 
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POLÊMICA

VÍTIMAS DE VIOLÊNCIA

Profissional da comunicação rebateu vereador com desafio

PL de autoria da deputada Gabi Gonçalves foi sancionado na segunda-feira

Presidente da Câmara de União dos 
Palmares registra B.O. contra jornalista

Lei destina 5% das vagas de 
prestadores de serviços para mulheres

seu cargo como diretor de comunicação do Hospital 
Regional da Mata. Em contrapartida, o jornalista lan-
çou um desafio ao vereador em seu site, solicitando 
que ele publique em seu site oficial a lista completa 
dos funcionários efetivos, comissionados e contrata-
dos do Poder Legislativo.

“Presidente da Câmara, o bom jornalismo não 
pode ser emparedado, compelido de agir e divulgar 
ao povo ações administrativas de Vossa Excelência 

ou qualquer outro representante do povo. Como ho-
mem público, agente público, o senhor deve sim, sa-
tisfações aos seus eleitores e como um todo. Portanto, 
lhe faço um desafio ao senhor para participar como 
meu convidado de um programa ao vivo que faço no 
Instagram para debatermos todas as denúncias em 
que está supostamente envolvido, para que o senhor 
me prove se estou mentindo ou não. Aceita?”, finali-
zou o jornalista em postagem em seu blog.

da violência dentro de suas próprias casas.Ainda de 
acordo com o texto da Lei sancionada, as mulheres 
em situação de violência que correm risco de morte, 
acolhidas em abrigos da rede pública municipal, es-
tadual ou federal, que se enquadram no projeto de 
lei, deverão ter assegurado o direito ao sigilo de seus 
dados pessoais e endereços, para resguardar sua vida 
e a de seus filhos.

Em suas redes sociais, o Governador destacou a 
importância da sanção da lei como um avanço signi-
ficativo no combate à violência de gênero no estado. 
“Quero parabenizar a iniciativa da criação do projeto 
de lei da deputada Gabi Gonçalves, que estou assi-
nando, para que se torne mais um passo na defesa 
das mulheres, com um projeto inovador que sancio-
no com muito gosto” declarou Dantas.
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A cidade Barra de São Mi-
guel, administrada pelo pai do 
presidente da Câmara, Arthur 
Lira (PP-AL), torrou pratica-
mente toda a receita milionária 
obtida com royalties de petróleo 
junto ao Tribunal Regional Fe-
deral da 1ª Região (TRF-1). O 
município comprometeu milhões 
em honorários advocatícios pagos 
ao grupo do lobista que conse-
guiu a decisão na Justiça e inchou 
a máquina pública. A cidade de 
8 mil habitantes saltou de 401 
servidores para 896 em um ano. 
É como se 11% dos moradores 
trabalhassem na prefeitura.

A legislação estabelece, po-
rém, que os royalties devem ser 
aplicados por Estados e municí-
pios nas áreas de energia, pavi-
mentação de rodovias, abasteci-
mento de tratamento de água, 
irrigação, proteção ao meio 
ambiente, saneamento básico, 
educação e saúde. O recurso ex-
tra permite uma triangulação no 
caixa que abre espaço para gastos 
com funcionários.

Como o Estadão revelou na 
terça-feira, 25, desembargadores 
do TRF-1 têm autorizado paga-
mentos milionários de royalties 
pela exploração de petróleo e gás 
a municípios que não produzem 
uma única gota do óleo. Essas 

cidades também não atendem a 
outros critérios previstos em lei 
que garantiriam altas parcelas da 
compensação financeira.As deci-
sões judiciais driblam a legislação 
e têm sido obtidas pelo grupo do 
lobista Rubens Machado de Oli-
veira, condenado por estelionato 
e investigado pela Polícia Federal 
(PF) por lavagem de dinheiro. 

Ele coordena advogados sem 
experiência no setor de royalties 
de petróleo, que chegam a citar 
a Bíblia em pedidos apresentados 
à Justiça.Entre fevereiro do ano 
passado e junho deste ano, a pre-
feitura de Barra de São Miguel, 

comandada por Benedito de Lira 
(PP-AL), o Biu de Lira, recebeu 
R$ 14,5 milhões em royalties ob-
tidos via decisão judicial. O Portal 
da Transparência do município 
indica que 91% – ou R$ 13,2 
milhões – foram comprometidos 
com o grupo do lobista e com 
reforma de praça e obras de pa-
vimentação.A prefeitura de Barra 
de São Miguel fechou contrato, 
sem licitação, com o advogado 
Gustavo Freitas Macedo, e se 
comprometeu a repassar 20% de 
tudo o que arrecadar a partir da 
decisão judicial para ele. Mesmo 
que o benefício fosse derrubado 

depois.
Macedo é o único advogado 

de um escritório próprio loca-
lizado em Três de Maio (RS), 
na fronteira com a Argentina. A 
banca foi registrada em fevereiro 
de 2021 junto a Receita Federal 
– seis meses antes da assinatura 
do contrato com o município. O 
advogado informou ao Fisco que 
sua banca tem um capital social 
de R$ 1 mil.O município já com-
prometeu R$ 3,9 milhões com 
o advogado, entre pagamentos e 
reserva de caixa. Em 24 de mar-
ço deste ano, a cidade transferiu 
uma parcela de R$ 105 mil para 

Macedo. O pagamento mais re-
cente foi repassado em 23 de ju-
nho: R$ 32 mil. 

No ano passado, Barra de 
São Miguel chegou a pagar R$ 
934 mil de uma só vez.“Refe-
rente a contrato de prestação de 
serviços técnicos especializados 
de assessoria jurídica na área dos 
royalties do petróleo, onde o con-
tratado obriga-se a propositura 
de ação judicial contra a Agência 
Nacional do Petróleo, Gás Na-
tural e Biocombustíveis (ANP) 
com o objetivo de que este repas-
se ao município royalties que lhe 
são devidos”, afirma a prefeitura.

Na última sexta-feira (21), 
a Justiça Federal em Alagoas 
homologou um acordo ex-
trajudicial entre a Prefeitu-
ra de Maceió e a empresa 
Braskem, no qual ficou esta-
belecido o pagamento de R$ 
1,7 bilhão pela mineradora ao 
Município como indenização 
pelos danos provocados pelo 
afundamento do solo em 
áreas como Pinheiro, Bebe-
douro, Mutange, Bom Parto 
e parte do Farol. O acordo 
contou com a presença de 
representantes do Ministério 
Público Federal (MPF) e do 
Ministério Público Estadual 
(MPE). 

Entretanto, a questão logo 
ganhou uma dimensão políti-
ca quando o senador Renan 

Calheiros (MDB) defendeu 
a convocação de conselhei-
ros e executivos da Braskem 

para prestar depoimento no 
Senado sobre os impactos 
causados em Maceió. O se-
nador também cobrou da 
empresa um ressarcimento 
adequado ao Estado e às víti-
mas dessa tragédia que afetou 
regiões importantes da capital 
alagoana. Calheiros criticou 
o acordo homologado en-
tre a Braskem e a Prefeitura 
de Maceió, classificando-o 
como “excludente”. 

Nas redes sociais, o se-
nador declarou que os exe-
cutivos da empresa estão 
tentando se eximir de respon-
sabilidades, após anos de lu-
cros irresponsáveis à custa do 
meio ambiente e de mais de 

200 mil vítimas. Ele ressaltou 
que convocará os executivos e 
conselheiros da Braskem para 
prestarem esclarecimentos no 
Senado sobre o desastre e a 
forma adequada de ressarci-
mento ao Estado e às vítimas. 

Calheiros é crítico da con-
duta da Braskem e chegou a 
afirmar em pronunciamento 
no Senado que os recursos 
provisionados pela empresa 
para as indenizações, estima-
dos em R$ 8 bilhões, são in-
suficientes para reparar todos 
os prejuízos. Segundo ele, 
além das pessoas afetadas, 
há danos à infraestrutura de 
Alagoas, incluindo a perda de 
hospitais, escolas, creches, es-
tações de tratamento de água 
e terras. Além disso, estima-
-se que haja um prejuízo de 
mais de R$ 3 bilhões somen-
te em perda de arrecadação 
de ICMS para o estado de 
Alagoas, devido à redução da 
atividade econômica ocasio-
nada pelo desastre.

6
REPERCUSSÃO NACIONAL

CASO PINHEIRO

Barra de São Miguel compromete maior parte dos R$ 14,5 milhões que recebeu via ordem judicial

Para senador, empresa vai ter que se explicar sobre acordo com prefeitura de Maceió
Renan Calheiros quer que executivos da
Braskem prestem depoimento no Senado

Biu de Lira torra dinheiro de royalties do 
petróleo com advogados e incha máquina pública
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Nesta quarta-feira (26), 
o prefeito de Maceió, JHC, 
realizou a entrega de alvarás 
de construção para a insta-
lação de dois empreendi-
mentos de grande porte na 
cidade. Os beneficiados fo-
ram o Mix Mateus, que re-
ceberá mais duas unidades 
na capital, e o Jardins Cen-
tro Comercial, um novo 
shopping center localizado 
na Cidade Universitária. 
Além disso, também foi 
concedida a carta habite-se 
para o empreendimento da 
LOG Commercial Proper-
ties, voltado para a logísti-
ca de propriedades. Com 
essas iniciativas, a capital 
alagoana contará com a 
criação de 3.100 novos em-
pregos.

A desburocratização 
promovida pela Prefeitura 
de Maceió tem sido deter-
minante para viabilizar a 
instalação dessas empresas, 
que destacaram a eficiência 
da gestão atual em priori-
zar projetos importantes. O 
prefeito JHC ressaltou que, 
em gestões anteriores, os 
empreendimentos enfren-

tavam dificuldades para se 
estabelecer na cidade.

“Nós pedimos celerida-
de para que a gente pudesse 
desenvolver um bom traba-
lho e que novas empresas 
pudessem se instalar. Quan-
do o poder público se torna 
órgão facilitador, as empre-
sas desejam se instalar aqui. 
Serão mais 3100 empregos 
em Maceió. Vamos trazer 
as oportunidades que a nos-
sa população tanto precisa”, 
enfatizou o prefeito.

O atacarejo Mix Ma-
teus, que já possui duas 
unidades em Maceió, está 
expandindo suas operações 
com a inauguração de lojas 
nos bairros Antares e Tabu-
leiro. Por sua vez, a LOG 
Commercial Properties 
abrirá o Jardins Centro Co-
mercial na Cidade Univer-
sitária. Juntos, esses empre-
endimentos proporcionarão 
mais de 3 mil postos de tra-
balho para os cidadãos ma-
ceioenses.

A administração muni-
cipal tem atraído empresas 
de diversos segmentos para 
a cidade, impulsionando a 
economia local.

7
OPORTUNIDADE 

PGM promove negociação de dívidas municipais sem agendamento prévio

Iniciativa da Prefeitura beneficia 
comunidades em situação de 

vulnerabilidade social

Prefeito JHC entrega 
alvarás para novos 
empreendimentos 

em Maceió

Mutirão fiscal oferece descontos 
de até 60% para quem tem débito 

com a Prefeitura de Maceió

MAIS EMPREGOS 
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Prossegue até o dia 28 de 
julho, na Procuradoria Ge-
ral do Município (PGM), 
o mutirão fiscal promovido 
pela Prefeitura de Maceió 
para que contribuintes com 
débitos junto à Fazenda 
Municipal possam nego-
ciar suas dívidas. Quem 
tem dívidas de IPTU, ISS, 
taxas de licença, entre ou-
tros, podem obter descon-
tos de até 60% nas mul-
tas e juros acumulados. 
 
Oportunidade única para regulari-
zação

O contribuinte que está 
em débito com a Prefeitura 
de Maceió tem uma oportu-
nidade única de regularizar 
sua situação financeira. Até 
o dia 28 de julho, está sen-
do realizado o mutirão fiscal 
na Procuradoria Geral do 
Município (PGM), onde é 
possível negociar os débitos 
e obter descontos atrativos. 

Sem agendamento prévio
O atendimento aos con-

tribuintes ocorre por ordem 
de chegada, eliminando a 
necessidade de agendamen-
to prévio. Para participar, é 
indispensável que o cidadão 
compareça à PGM portan-
do seus documentos pesso-
ais, bem como a documen-
tação do imóvel ou empresa 
relacionada à dívida. Caso o 
titular do débito não possa 
comparecer, é permitida a 
negociação por um tercei-
ro, mediante apresentação 
de procuração específica. 
 
Palavras do Procurador-chefe

Guilherme Lanzillotti, 
Procurador-chefe da Pro-
curadoria Especializada da 
Fazenda Pública Munici-
pal, ressaltou a importância 
do mutirão fiscal como uma 
oportunidade ímpar para os 
contribuintes. Além de ve-
rificar seus débitos junto à 

Prefeitura, os cidadãos po-
derão realizar acordos favo-
ráveis.

“O benefício do des-
conto também está presen-
te nos parcelamentos. No 
caso, quanto maior a quan-
tidade de parcelas, menor o 
desconto e quanto menor 
as parcelas, maior o descon-
to”, acrescentou Lanzillotti. 

Horário e local de atendimento

A PGM, situada na 
Rua Pedro Monteiro, 291 
- Centro, é o local onde o 
mutirão fiscal acontece. O 
atendimento inicia-se às 7h 
e encerra às 15h, sem a ne-
cessidade de agendamento 
prévio. Ao chegar ao local, 
o contribuinte receberá 
uma ficha de atendimento 
e será atendido por ordem 
de chegada.
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Hat-trick

O atacante brasileiro Richarlison, do Tot-

tenham, marcou três vezes na vitória de sua 

equipe por 5 a 1, contra o Lion City Sailors, 

da Singapura, em amistoso de pré-temporada 

realizado nesta quarta-feira. O triunfo 

rendeu ao time inglês o título da Tiger Cup, 

torneio amistoso realizado anualmente no 

país asiático.

Oportunidade

O Palmeiras oficializou nesta quarta-feira a 

efetivação de Luis Guilherme no elenco pro-

fissional. O meia-atacante de 17 anos ainda 

era do grupo de transição, embora já não 

estivesse atuando pela equipe sub-20 desde o 

início do ano.

Reforço

O Coritiba acertou a contratação do atacante 

Lucas Barbosa, do Santos. O jogador é aguar-

dado nesta quarta-feira (26) em Curitiba e 

assinará um vínculo de empréstimo até o fim 

do ano, com opção de compra. Barbosa é o 

sexto reforço do Coxa na janela — o quinto 

para o setor ofensivo. 

Alternativa

O Modelo debatido no Santa Cruz como uma 

das poucas alternativas é o da SAF. Embora 

tenha pregado cautela neste processo ao 

longo do ano, o presidente Antônio Luiz Neto 

afirmou nesta terça-feira (25), que a SAF não 

só é o caminho natural para o clube, como já 

está encaminhada.

As entradas para os flamenguistas custam entre 125 e 300. Clube
 foi denunciado por prática de valor abusivo para partida do dia 6 agosto, na Arena Pantanal   

Procon notifica Cuiabá por preços dos ingressos contra 
o Flamengo; multa pode chegar em até R$ 1 milhão  

O Procon, depois de uma reunião 
realizada na tarde desta terça-feira (25) 
com a diretoria do Cuiabá Esporte Clube, 
informou que irá notificar o clube pelos 
preços praticados à torcida visitante para o 
jogo contra o Flamengo, marcado para 6 

de agosto, na Arena Pantanal, válido pela 
18ª rodada do Campeonato Brasileiro. 

No início desta semana, lideranças de 
três torcidas organizadas do Flamengo em 
Mato Grosso apresentaram denúncias 
alegando preços abusivos à Delegacia 
Especializada de Defesa do Consumidor 

(Decon) e ao Procon, baseados no artigo 
97, parágrafo 4º do Regulamento Geral de 
Competições da CBF. Caso não cumpra 
a determinação, o time da capital estará su-
jeito a aplicação de uma multa que poderá 
chegar até R$ 1 milhão. 

Na noite desta terça-feira 
(25), o ex- zagueiro pentacam-
peão com a Seleção Brasileira em 
2002, Anderson Polga, teve voz 
de prisão em um evento na Arena 
do Grêmio. Ele foi encaminha-
do para a Penitenciária Estadual 
de Canoas (RS). A decisão foi 

tomada pela 5ª Vara da Família 
de Porto Alegre. A razão é refe-
rente a pensão alimentícia que 
já chega a cerca de R$ 330 mil. 

Essa não é a primeira vez 
que Polga de 44 anos pas-
sa por esta situação. Ele tam-
bém já havia sido detido no 
fim do ano passado, sendo sol-

to ao obter um habeas corpus. 
O defensor surgiu para o fute-

bol no time do Grêmio nos anos 
90. Formado na base do Grêmio, 
Polga atuou no clube gaúcho en-
tre 1999 e 2003. Pelo Tricolor, 
ele conquistou um título da Copa 
do Brasil, em 2001, e dois campe-
onatos gaúchos, em 1999 e 2001.

Pentacampeão pela Seleção Brasileira Pentacampeão pela Seleção Brasileira 
em 2002 é preso por não pagar em 2002 é preso por não pagar 

pensão alimentícias  pensão alimentícias  

Ex-zagueiro Anderson Polga deve cerca de 
R$ 330 mil e foi detido durante evento com 

ex-jogadores, na Arena do Grêmio 
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Atacante declara que pretende encerrar a carreira na Itália e encerra rumores sobre o Inter Miami

Centroavante mexicano quase perdeu a vida após fratura no crânio, em 2020

Fulham anuncia contratação de Raúl
 Jiménez, ex-Wolverhampton

O centroavante mexicano Raúl Jiménez defen-
derá o Fulham na temporada 2023-24. Os Whites 
anunciaram a contratação do experiente jogador de 
32 anos nessa terça-feira (25) e, segundo a imprensa 
inglesa, desembolsaram cerca de £  5 milhões (R$ 
30,5 milhões) para tirar o jogador do Wolverhamp-
ton.

Jiménez foi uma indicação pessoal do técnico do 
Fulham, o português Marco Silva, que recentemen-
te recusou uma oferta milionária do Al Ahli para per-
manecer no clube londrino e tentar uma campanha 
de destaque na Premier League.

Em 2022-23, o Fulham terminou no 10º lugar 

logo após retornar à elite do futebol inglês. A expec-
tativa para esta temporada é melhorar esse resultado 
e brigar de vez pelas competições europeias.

Drama e retorno aos gramados

Após cinco temporadas nos Wolves, Raúl Jimé-
nez defenderá seu segundo clube na Inglaterra. O 
jogador chegou a ser uma das sensações da Premier 
League na temporada 2019-20, mas acabou tendo a 
boa fase interrompida por uma grave lesão na cabeça 
após um choque com o zagueiro David Luiz, à 
época no Arsenal.

Jiménez chegou a correr risco de vida devido à 
fratura no crânio sofrida no choque com o brasileiro. 
Foram nove meses longe dos gramados até seu re-
torno, em 2021, mas de lá para cá seu desempenho 
não foi mais o mesmo. Ele falou sobre a nova chance 
no Fulham.

“É muito importante para mim chegar aqui. 
Tentarei dar o meu melhor para o time, um dos 
mais icônicos da Premier League. Estou feliz por 
estar aqui e jogar neste estádio, é um estádio muito 
bom. Eu gosto daqui, darei meu melhor para 
continuar fazendo gols na Premier League”, disse 
Jiménez.

Não curtiu

Principal goleador do Fulham (ING), o 

centroavante sérvio Aleksandar Mitrovic 

(28), ameaçou não viajar com a equipe para 

a pré-temporada nos Estados Unidos. O 

motivo seria o descontentamento do sérvio 

com o alto pedido do Fulham para liberá-lo 

para o Al Hilal, de quem Mitrovic é alvo nesta 

janela. Os ingleses pedem £  50 milhões (R$ 

305 milhões) para liberá-lo aos sauditas, 

valor que pode melar a negociação e frustrar 

o desejo de Mitrovic.

Brasileirão Sub-20

O Palmeiras não tomou conhecimento do 

Botafogo no jogo de volta das quartas de 

final do Brasileirão Sub-20. Após empatar 

por 3 a 3 no Rio de Janeiro, o Verdão aplicou 

um sonoro 4 a 0 sobre o adversário durante o 

jogo disputado no Estádio Bruno José Daniel, 

em Santo André. Os gols que garantiram 

o Palmeiras na semifinal foram marcador 

por Juninho (duas vezes), Luighi e Kevin. O 

próximo adversário do Alviverde sairá do 

vencedor entre Corinthians e Grêmio.

Premiação recorde

  O Comitê Olímpico Brasileiro (COB) anunciou 

nessa terça-feira (25) um aumento de até 40% 

em relação aos jogos de Tokyo, em 2021, para 

os atletas que conquistarem medalhas nos 

Jogos de Paris, em 2024. Quem conquistar o 

ouro receberá R$ 350 mil (modalidade indivi-

dual), R$ 700 mil (modalidade grupo: de 2 a 6 

atletas) e R$ 1,5 milhão (modalidade coletiva: 

acima de 6 atletas).

O atacante Pedro Rodríguez, de 35 
anos, renovou seu contrato por mais 
uma temporada com a Lazio (ITA). A 
negociação foi confirmada e anunciada 
pela equipe da capital italiana nessa 
terça-feira (25).

A renovação encerrou de vez os ru-
mores que ligavam o nome do atacante 
ao Inter Miami, para uma possível reu-
nião com seus ex-colegas de Barcelona 
Lionel Messi, Sergio Busquets e Jordi 
Alba na Flórida.

Apesar da idade considerada 
avançada para um atacante, Pedro 
contribuiu positivamente para o elenco 
que terminou com o vice-campeonato 
da Serie A do Calcio, atrás apenas do 
campeão Napoli. Ao todo, foram 46 jo-
gos (22 como titular), sete gols e quatro 
assistências para a conta de Pedro, que 
fez sua segunda temporada na Lazio.

Durante entrevista coletiva concedi-
da para tratar de sua renovação, Pedro 
se mostrou empolgado com os desafios 
desta temporada.

“A Champions League é uma re-
compensa pelo trabalho que fizemos no 
ano passado. Vamos tentar dar o nosso 
melhor, vou tentar ajudar a equipa com 
a minha experiência. Também estou 

trabalhando para ganhar um troféu 
na Itália, temos que entrar em cam-
po para tentar vencer todos os jogos. 
Precisamos dessa mentalidade”, falou o 
atacante.

Perguntado sobre os novos horizon-
tes do mercado da bola e sobre a pos-
sibilidade de sua saída da Lazio, Pedro 
falou que as propostas são tentadoras, 
mas que deve pendurar as chuteiras 
jogando pela Lazio.

“O futebol está mudando, muitos 
jogadores seguem para outras ligas. Às 
vezes é difícil dizer não (...) Gostaria 
de encerrar minha carreira na Lazio”, 
finalizou o camisa 9.

Pedro renova com a Lazio Pedro renova com a Lazio 
por mais uma temporadapor mais uma temporada
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